

J. Chirac condamne la profanation du cimetière d'Étaples

J. Chirac, président français, a affirmé sa consternation suite à la profanation du cimetière militaire britannique d'Étaples (Pas de Calais).

Il a qualifié ces dégradations "d'actes inadmissibles et indignes" et il dit aussi que cette réprobation est "unanime des français" dans sa lettre à Elizabeth II. La ministre délégué aux affaires Européennes (Noëlle Lenoir) a elle aussi vivement condamné cette profanation. Le PS a lui aussi condamné ces actes qu'il a d'ailleurs qualifié "d'inqualifiable". Ce cimetière Étaplois regroupent des tombes de soldats morts au cours de la première guerre mondiale.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 4 avril 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2951-j-chirac-condamne-profanation-cimetiere-etaples.html>